



Foto: GTR Radolfzell

WIR SUCHEN DICH

Du studierst derzeit an einer Universität in Deutschland?

Du hast bereits Erfahrungen in der Dialogarbeit oder politischen Bildung mit Schüler*innen gesammelt?

Du suchst nach einer sinnhaften Tätigkeit, um die Zukunft religiöser Vielfalt in Bayern und Baden-Württemberg mitzugestalten?

Dann bewirb dich jetzt und werde

DIALOGGESTALTER*IN

für
religiöse Vielfalt!

Bewerbung bis 31.07.2025

Studierende als Dialoggestalter*innen gesucht!

Vom 09.02.-12.02.2026 starten wir mit der Grundqualifizierung in der Universität Augsburg. Hierfür suchen wir interessierte Studierende ab dem 3. Semester.

Voraussetzungen:

- Immatrikulation an einer Universität in Deutschland
- Mindestens 3. Fachsemester
- Motivationsschreiben (max. 2 Seiten) oder Motivationsvideo (max. 2 Minuten) an bildung@eugen-biser-stiftung.de
- Erste Erfahrungen in der Arbeit mit Jugendlichen (politische Bildung, Dialogarbeit)
- Sprachfähigkeit über eigene Religiosität/Spiritualität, religiöse oder weltanschauliche Zugehörigkeit
- Lust und Neugier in einem multireligiösen Team mitzuwirken
- Reisebereitschaft zu weiterführenden Schulen in Bayern und Baden-Württemberg

Was erwartet euch?

4-tägige Grundqualifizierung mit multireligiösem Bildungsteam

Inhalte sind:

- Fakten, Chancen und Herausforderung von religiöser Vielfalt in Deutschland, Bayern und Baden-Württemberg im Lebensraum Schule
- Einarbeiten und reflektieren der Rolle als Dialoggestalter*in
- Vertiefung der Fähigkeiten und Kenntnisse in der religionssensiblen Bildungsarbeit
- Erlernen von Workshops aus der interreligiösen Demokratiebildung

2 Hospitationstage an je einer weiterführenden Schule in Bayern und Baden-Württemberg
1 Reflexionstag

Nach erfolgreichem Abschluss der Grundqualifizierung

Aktive Tätigkeit als Dialoggestalter*in an Projekttagen der Eugen-Biser-Stiftung an weiterführenden Schulen in Bayern und Baden-Württemberg auf Honorarbasis (geplant)
Aufnahme in das Peer-Learning-Netzwerk "Religiöse Vielfalt an Schule gestalten"

Kosten

Teilnahme-, Übernachtungsgebühren und Fahrtkosten übernimmt die Eugen-Biser-Stiftung

Bei weiteren Fragen meldet euch gerne bei Sabine Exner-Krikorian unter bildung@eugen-biser-stiftung.de.